
 去る６月１日（日）の市民清掃デーは、自治会として
今年も『自主参加』としました。当日は朝から暑い中、
１７０名余の方にご参加して頂きました。ご協力有難う
ございました。各公園は、事前に草刈りをして頂くとと
もに、環境衛生部と有志により、旧サイクリング道の側
道の草刈りを実施しました。当日は、近くの公園にお集
まり頂くことにしましたが、次のよう問題等が出ました。
秋の清掃デーに向けて改善の検討を致します。大変ご迷
惑をおかけしました。 

①かま跡公園はきれいで殆ど作業するところがなかった 

 が、一部の人達で池の掃除をして下さいました。一方 

 北公園の方は、作業場所が広く、参加して下さった人 

 数は少なく、アンバランスとなった。 

②南公園を担当した人達が、作業を終えて、かま跡公園 

 に来た時に飲み物がなくクレームがあった。 

③霞川清掃協力者の集合時間に時間通り行ったら誰もい 

 なかった。（早めに霞川に行ってしまった） 

④ごみ収集協力車に自治会の人が同乗しなかったため南  

 公園のごみが収集されなかった。 

⑤開始時間に遅れて来る人がおり、周知を徹底出来ない 

 ところがありました。      【環境衛生部】 
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自 治 会 か ら の お 知 ら せ 

7月 ３日（木） 自治会『廃品回収』 

7月 ５日（土） 1０:00～ 第５回運営委員会 

7月 ６日（日） ８:30～ 東金子主婦玉入れ大会 

7月１３日（日） 10:00～  第３回夏祭り実行委員会 

７月１５日（火）市報配布 

7月１９日（土） 8:00～ 夏祭用やぐら建て 

         16:00～天王祭山車引き・接待 

７月２６日（土）1６:３0～ 入間台夏祭り 

７月のスケジュール 
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６月定例『おきらくクラブ』 
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★廃品回収収益金（６月分） 
 収益金 ６１，３１０円  

 ＝（売却金17,670円 ＋ 補助金43,640円）  

 ６月末までの累計額 １6４，９4０円となりました。 

環境衛生部からのお知らせ  
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市民清掃デー１７０名余参加 

自主参加の問題点も発生 

 自治会創立４０周年の平成２６年度「入間台納涼夏祭
り」は、自治会をサポートする会、ことぶき会、子ども
会育成会、おきらくクラブ及び有志の方のご協力を得て、
７月２６日（土）に入間台集会所グランドで例年より３
０分早めて午後４時３０分から開催します。（当日、午
後１時に開催合図の花火を打ち上げます。また、雨天の
場合は、２７日（日）に順延します） 

 開催に先立ち、夏祭り実行委員会を立ち上げて、検討
して参りました。今年度のスローガンを『支え合って４

０年 広がれ笑顔の輪』として開催することになりました。
子ども達に思い出を作っていただくとともに、離れて暮
らされているお孫さんをお呼び頂いて、笑顔に溢れた楽
しい一夜にしたいと実行委員一同張り切っております。
是非、皆様のお越しをお待ちしております。 

※プログラム（抽選券交換券付き）は、１５日発行の市
報配布時に一緒にお配りします。新久ばやしの迎え囃か
ら始まり、子どもの神輿、三宅太鼓、ソーラン踊り、こ
とぶき会・桜の会指導の踊り等を計画しております。 

※模擬店として「子ども会のコーナー」をはじめとして、
生ビール（出血サービス）、やきとり、焼そば、綿菓子
（こども達に無料）、かき氷、冷やしキュウリ、玉コン
ニャク等々いろいろ用意致します。 

八坂神社例大祭神輿・山車巡回 

◆７月１９日入間台の子供達が山車を引きます 
 八坂神社例大祭は、７月１９日～７月２０日に開催さ
れます。７月１９日（土）午後４時半頃から入間台入り
口のセブンイレブン前から８ｍ道路の交差点を左に曲が
り、かま跡公園迄神輿・山車が巡回します。ことしも地
元のご理解を得て、入間台の子ども達が山車引きに参加
します。詳しくは、回覧をご覧下さい。 

集合場所は、午後４時旧ｻｲｸﾘﾝｸﾞ道路入り口です。 

１９日やぐら建てにご協力を 
 夏祭りに先立ち、７月１９日（土）午前８時から夏祭
りのメーンステージとなる「やぐら」建てを行います。
従来の２階建てを１階建てにしたこともあり、約９０
分程で完成します。昨年は、３０名以上の方にご協力
を頂きました。今年もよろしくご協力の程をお願い致
します。 

体協部からのお知らせ  

★第４７回東金子主婦玉入れ大会 

 ７月６日（日）（午前８時３０分から開会式）東金子
体育館において、東金子主婦玉入れ大会が開催されます。
皆様のご声援をお願いします。 

今後の開催予定 

１．７月、８月は、夏祭り等のためお休みします。 

２．次回は、９月２４日（水）です。お楽しみに！ 
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※抽選券受付は、午後４時３０分～６時３０分時まで
の間に粗品の引換えと一緒に受付ます。午後７時３０
分頃から抽選会を行います。どうぞお楽しみください。 

防災訓練は新久地区合同となります 

    前日の大荒れの天気で心配されましたが、無事晴天

に恵まれ25日（水）10時 より定例会を４０名の参加

で開催致しました。介護予防フィットネスのジョイリハ

狭山ヶ丘の田澤氏による「自宅でもできる生き生き健康

体操」でした。椅子に座ったまま、首回し等の準備運動

から始まりました。20センチ程のボールを配り、

「ボールの上に座って下さい」の声に「エー？」「体重

100キ ロの人まで大丈夫でーす」に、安堵と笑い声も 

ジョイリハ狭山ケ丘の田澤氏指導の 
「自宅でもできる生き生き健康体操」 

混じり安心してボールの上に座り骨盤を動かす運動に挑

戦しました。助手の阿部さんとの軽妙な トークも冴え、

１時間以上がアッと言う間に過ぎました。田澤さんは、

皆さんが熱心に参加して下さった事に感心されていまし

た。当日来られ ました社会福祉協議会のお二人も元気

で活気に溢れた様子に是非「社協便り」に掲載したいと

おっしゃいました。楽しみです。７月は入間台夏祭 り

のためおきらくクラブの開催は休みます。 

           【世話役代表 小室 洋子】 

【写真】上：ジョイリハの田澤さんと
阿部さん、下：ボールを使って体操 
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 第３６回入間市防災訓練は、８月２４日開催されます。
今年度は、新久地区合同の防災訓練となります。詳細は、
後日、回覧等により周知致します。皆様のご参加をお願
いします。 

 ◆防災訓練実施日 平成２６年８月２４日（日） 

 ◆場 所     新久小学校校庭 
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なぜ騙される ｢オレオレ詐欺｣ 
 狭山署管内で６月２３日現在で「手渡し詐欺」の被害
が１８件（前年度比＋１２件）発生し、被害金額は、５
４８０万円になった。（狭山警察署）また、６月２８日
岩槻署管内にて７６歳の女性が、甥を装う男に２回にわ
たり１５００万円を、２９日には、さいたま市の７８歳
の女性が長男を装う男に９７０万円を騙され手渡した。
いずれも手渡した後に甥や長男に電話して「騙された」
事がわかったという。 

 我が家にも長男を装う男から「トイレで鞄をわすれた。
警察に届けたけど電話がないか」という。「声がおかし
い」というと「喉にバイ菌が入って病院に行ってきた」
という。２回程電話が来た後、ＪＲ大宮駅遺失物管理セ
ンターのＨと名乗る男から「鞄は、所沢で発見され届い
ている。財布の中身は確認していない」という。不審に
思い本人に確認したら「携帯はなくしたが、財布は 

持っている。所沢にもいっていない」という。また、男
から電話が来ました。もうバレバレなのだ。「俺の生年
月日」を尋ねたらデタラメで一巻の終わり。 

 お金を渡す前に『本人に確認』しましょう。 

 お金を渡す前に「警察に届ける」か「本人に必ず確認
する」ことを絶対に忘れないようにして下さい。このこ
とを肝に銘じ騙されないようにしましょう。【結 城】 
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事務局からのお知らせ  
 ◆集会所入り口の階段に｢手すり｣を夏祭りまでに設置し 

  ます。 

 ◆玄関前の広場に通じる道が、一部砂利道でしたが、舗 

  装致しました。 

 ◆ＡＥＤの設置について、以前検討した経緯があります 

  が、集会所を利用される方が多いことから今後ＡＥＤ 

  を設置し「助かる命を救う」ため検討します。 


